

いろいろ4年生



本年度は、ちょうど桜が満開に咲くころ、新4年生がスタートしました。初日はみんな、「誰と同じクラスになるんだろう・・・」「担任の先生はどんな先生かな？」とわくわくドキドキだったことと思います。約1か月がたち、今ではみんなずっと前から同じクラスだったかのように仲良く、一人ひとりがクラスになじんで毎日楽しく活動しています。そんな4年生の、大泉東小学校での生活の様子をこれから定期的に紹介していきたいと思います。どうぞお楽しみにしていてください。



理科「1年間のかんさつ」

理科の授業で、季節の変化によって生き物の様子はどのように変わっていくのか観察する学習をしました。子ども達はそれぞれ、校庭や中庭、ビオトープを歩き回り、1年間観察し続けるにふさわしい「気になった（気に入った）」生き物を楽しそうに探し回っていました。

また、自分たちで、ヘチマとツルレイシの種を植木鉢に植えて、それを観察する壮大な計画も始まりました。

いつごろ、どのような変化があるか楽しみですね！



観察する生き物を探しています。真剣・・・。

ヘチマ、ツルレイシ・・・
いつ芽が出るんだろう。



4年生として初めての発表

先日行われた「1年生をむかえる会」では、新しいクラス、新しい先生、新しい仲間とアイデアを出し合って4年生として初めての発表をしました。内容は、

「学校ではこんなに楽しいことがたくさんあるんだよ！」

と、学校で体験する様々なことを、1年生に紹介しました。どのクラスも特色を生かして個性あふれる発表になりました。1年生も興味をもって見てくれたので、4年生もとても満足そうでした。



4年1組 学校生活(掃除や給食など)

4年2組 子どもまつり

4年3組 遠足